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vERBATE N.03/2020

L'anno duemilaventi, martedì 20 del mese diottobre, con convocazione per le ore 08,30,
presso l'aula consiliare a Palazzo degli Scolopi regolarmente convocata dal Presidente
della Commissione -Tatti Davide - si è riunìta, per poi recarsi in sopralluogo al mercato
di Piazza Abis, la 5! Commissione Consiliare Permanente della quale fanno parte:
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Presenti inoltre l'assessore Maria Bonaria Zedda, il Comendante della P.L.
Giuseppe Raschiotti, il funzionario del SUAPE Stefano Cadoni

1. Sopralluogo e verifica funzionalità mercato di Piazza Abis

2. Varie ed eventuali

La Commissione è chiamata a valutare la funzionalità del Mercato presso la nuova sede della
piazza Abis, operativa dal mese di mazo 2020, anche alla luce delle attuali concessioni vigenti
e delle caratteristiche dell'area interessata. Sulìa scorta della planimetria dell'area l'Ing. Pinna

e il Dott. Cadoni espongono la situazione dell'area mercatale evidenziando i seguenti dati:

1) all'atto della redazione della progettazione dell'area mercatale eGl stata individuata la

necessità di disporre di n. 32 posteggi delle dimensioni 6x8 per il settore non alimentare

e di n. 22 posteggi, di cui 4 delle dimensioni 6x8 e 18 delle dimensioni di 6x6, per il

settore alimentare. Dalla redazione del progetto al concreto awio dell'attività nella

nuova area mercatale. a seguito di rinuncia per cessazione dell'attjvità e/o decadenza

dei concessionari, le necessità in termini di disponibilità di posteggi sono mutate infatti,

allo stato attuale, nella giornata del martedì, giorno di maggior fi'equentazione del

mercato, risultano non assegnati 11 posteggi del settore non alimentare e 4 Posteggi
del settore alimentare;

2) il progetto dell'area prevedera 9 posteggi nella via SantAntioco che dall'awio del

mercato non sono praticamente mai stati utilizati, inoltre la via SantAntioco, per la
ristrettezza degli spazi, non consente l'utiiizzo dell'area senza limitare in maniera

significativa la possibilità di accesso carrabile alle aree di parcheggio delle abitazionl

pri\rate;

3) relativamente al settore alimentare, in sede di trasferimento del mercato, si è rileyata

la necessità di disporre di 4 ulteriori stalli delle dimensioni di 6x8 pertanto si è reso

necessario ridurre la dìsponibilità dei posteggi 6x6 e contestualmente il numero dì

posteggi si è ridotto da 22 a 20;
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4) nella via Alghero un unico condominio che dispone di un'area parcheggio interno ha

fatto richiesta di eliminazione del primo posteggio al fine di avere garantito l'accesso in

piena sicurezza anche durante le ore di svolgimento del mercato.

Viene pertanto proposto di valutare la possibilità di una modificazione dell'assetto dellhrea
mercatale che, tenuto conto della situazione descritta, possa consentire una migliore fruizione
del mercato da parte dell'utenza e hvorire una migliore integrazione nel quartiere attraverso
la eliminazione di n.9 posteggi del settore non alimentare nella via SanfAntioco rendendola
così libera al traffico ed al parcheggio senza limitazione dell'accesso alle aree parcheggio delle
abitazioni private. Nel contempo si propone d! valutare la soppressione del posteggio n.32,
posto in testa nella vÌa Alghero, al fine di consentire l'accesso carrabile dello stabile posto nella

stessa via al civico 9. La rimodulazione del mercato dovrà inolke prevedere la riparametrazione
dei "posteggi liberi" e della riserva per i produttorì agricoli alla nuova consistenza del mercato.
Successivamente la Commissione esegue un sopralluogo dell'intera area riservandosi un
approfondimento della problematica all'intemo dei gruppi consiliari. Vìene data infine
indicazione agli uffici per la redazione della proposta di deliberazione del Consiglio Comunale
di modifica dell'area mercatale come precedentemente illustrato.
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